

RENOVAMOS NUESTRO COMPROMISO DE SEGUIR TRABAJANDO POR LOS MENOS FAVORECIDOS

El Mg. Sc. Blgo. Mario Troyes Rivera en su discurso central por el XXV aniversario de la Sub Región de Salud Jaén renovó su compromiso de seguir trabajando conjuntamente con el personal de salud y administrativo en favor de la población menos favorecida de las provincias de Jaén y San Ignacio.

“Estas Bodas de Plata significan 25 años de trabajo y de lucha dedicado a que la población de las provincias de Jaén y San Ignacio sean atendidos oportunamente y con calidad que es la razón de ser de la Disa, lo cual debemos continuarlo con mucha más entrega llevando los servicios de salud a quienes lo necesiten”, remarcó.

“El recorte presupuestal que ha sufrido el gobierno regional y por ende la Disa, no ha sido motivo para detenernos, hemos avanzado en la contratación de personal y en la compra de equipos (con recursos propios y vía convenios), en la creación de puestos de salud en las zonas más alejadas y se ha construido infraestructura de salud gracias a la gestión realizada ante los municipios”, subrayó Troyes Rivera.

Agradeció a todos los trabajadores. “Los logros que estamos obteniendo no se hubiese podido concretar sin el apoyo del equipo de gestión y de todo el personal de la Disa Jaén quienes han desarrollado un trabajo en equipo y que esperamos se mantenga porque hay muchas cosas más por hacer”, concluyó diciendo el director de la Disa Jaén.

Esta ceremonia se realizó el viernes 16 de octubre y contó con la presencia del Abog. Tomas Roncales, Asesor de Alcaldía de la MPJ; Dr. Manuel Canto, Vicepresidente de Investigación de la UNJ; Mg. Insolina Díaz, Directora Escuela de Enfermería UNC Filial Jaén; Prof. Wilson Baca, director de la UGEL Jaén y la Hna. Janet Atehortua, Coordinadora de la Pastoral de Salud y trabajadores de la Disa.